



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：馬場 貴博 / 副会長：宮崎 正典 / 幹事：片桐 康利



2023～2024 年度クラブスローガン

はがにいっしょう

「破顔一笑」

みんなで語り合えるクラブになるために

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：山口 裕之、川上 仁哉、西村 浩輝、古川 直記、四元 清安、田中 啓輔、倉科 聡一郎、藤井 寿人

本日の出席率 85.42% : 会員数 53名・出席 33名・欠席 7名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
 前々回の修正出席率 91.48% : 出席 34名・メークアップ 2名・出席規定免除会員 7名



会長挨拶 / 馬場 貴博君



皆さん昨夜の気温は何度でしたでしょうか？うちの室温は33℃でした。とても寝苦しい夜でした。おそらく皆さんのご家庭では室温をクーラーで下げて快適にお休みになられたと思います。私はクーラーを基本使いません。というか嫌いなので窓

全開で就寝します。前に住んでいたマンションでは自然とベランダに逃避していたそうです。タイル張りです涼しかったんだと思います。度々女房に起こされ部屋の中に戻されていました。

さて毎週災害の話をしているようですが、41年前の昭和57年7月23日は長崎大災害の日です。私が21歳の時でした。当時夏休みのアルバイトで沖縄にいました。長崎の被害をNNKのニュースで知り慌てて母親に電話したことを覚えています。1時間当たりの雨量が187mm日本の観測史上最高の雨量であったようです。

被害者299人 床上浸水3万7千戸の被害でした。長崎で有名な眼鏡橋が壊れるなど相当な被害が出ました。その当時私の叔父が西肥バスの運転手をしており芒ヶ塚までバスで必死に逃げるのが精一杯だったと聞いています。時間雨量80mmを超えると息もできないくらいの雨だそうです。後から私の同級生に聞いたところ大学のクラブのコンパで外出していたところアツという間に水かさが増して泳いで帰ったと聞きました。途中足がつくところがありなんとバスの天井だったとの事でした。因みにその友人は長崎大学の教育学部でサッカー部でした。おそらく橋口パストガバナ補佐のクラブの後輩ですね。

さて先日は中央会のコンペが佐世保国際カントリークラブで開催され本年度第1回の中央会及び前田会長年度の取り切り戦が行われました。ハーフ終了まじかに凄い雨となりコンペは池永中央会会長の御英断のも

とハーフにて中止となりましたが見事優勝の栄誉を飾られたのは誰だったのでしょうか？後程発表があります。

本日の卓話は会員増強委員会の担当になっています。ここ数年少しずつ会員の増強が進んでおります。しかしながら新入会員の教育は満足な物か否かと問われると後者のほうかもしれません。今年度は牛島会員増強委員長が大変、注力を注いで頂いておりますので宜しくお願い致します。

さて、来週には久しぶりの家族を招いての納涼例会となっております。4年ぶりの家族納涼例会です。4年ぶりというオリンピックのようですが2021年のこの日には東京オリンピックで女子のソフトボールで金メダル、男子81キロ級の永瀬貴規さん(長崎日大高校出身)も金メダルを獲得されました。残念ながら無観客の大会ではありましたが皆さんの記憶に残っていると思います。記憶というと近頃とても曖昧になってきた自分に気づきます。毎日のようにカミさんから今日のお昼何食べた？と聞かれますがほんの何時間前の事です。あれっ なん食べたかな？という日常。しいには何でもよかやんなどといういい加減な返事になります。

近年ロータリーの中でも記録は？議事録は？の話が出ますがこれが中々見つからないときがあるものです。今年は少しずつペーパーレスを目指しますが、一足飛びには思っていません。段階的にできる部分から進めていきます。昨年田中啓輔君が作業をして頂いたクラブ内での写真の整理、これも区分を付けJPEGでの保存作業をして頂きました。30周年の時に自分が整理が出来ていないことを感じて、将来のクラブのためにと前田会長にお願いし整理していただきました膨大な資料の整理を田中君と協力していただいた会員の皆様ありがとうございました。クラブの歴史、生い立ち流れこれを管理していくこれからも読けることが大切だと痛感しました。

Report 幹事報告 / 片桐 康利君

1. 例会変更・休会

- * 佐世保西ロータリークラブ
8月8日(火) 18:30～ S.NakiriCafe
※納涼例会のため
休会：8月15日(火)
- * ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
8月29日(火) 18:00～
ホテルヨーロッパ レンブラントサロン
※納涼例会のため

2. 来信

- ガバナー事務所
 - ・ 米山記念奨学生の「出前卓話」ご利用のお願い
 - ・ 『END POLIO NOWワンコイン募金』継続のお願い

馬渡 圭一君

7月22日に行われた中央会兼取り切り戦にて、恐れ多くも優勝させていただきました。桁違いのハンデを頂戴しておりましたので非常にプレッシャーがありました。皆様、特に同伴していただいた平岩さん、深堀さん、松尾さんのおかげで気持ちよくプレーする事が出来ました。

夜の表彰式懇親会が終わった後、ベースの方から花火が上がっておりましたが前田パスト会長が米軍を買収して取り切り戦優勝者のために打ち上げてくださったものと思っています。過分の賞品と念願のトロフィーを頂戴しましたので、ニコニコします。

本日の合計	15,000 円
本年度の累計	286,000 円

(^^) ニコニコボックス

👂 本日の卓話

◆ 第2回クラブ協議会◆

馬場 貴博会長・宮崎 正典副会長・片桐 康利幹事

本日の例会プログラムは第二回クラブ協議会・会員増強委員会の牛島義亮委員長による卓話になります。チャーターメンバーであり、パスト会長でもあられる牛島委員長は意外にも初の会員増強委員長とのことです。貴重なお話が聞けるのを楽しみにしております。会の存続には会員増強が必須です。今日のお話を聞き、新しい仲間を迎え入れる努力を会全体で行って参りましょう。皆様よろしくお願ひいたします。

四元 清安君

手術が無事に終わりましたのでニコニコします。

前田 眞澄君

先日7月22日に行われました、本年度第一回中央会でみごと準優勝させていただきました。賞品のギフト券は全てカミさんに没収されました。その上ハンディ、1割カットです。皆さんの善意で大量のハンディを頂いたのに優勝が遠のきました。全て馬渡君のせいです。あと四元さんの退院を祝してニコニコします。

田添 直記君

暑い日が続きますが、8月5日土曜日、ホテルフラッグス九十九島にて納涼家族例会を開催します。よろしくお願ひいたします。

稲次 賢一君

7月7日に結婚祝いの花、ありがとうございます。今年で8回目のお祝いでしたが私には10回目の壁がありますのでそこを超えるよう、頑張りますのでニコニコします。

会員増強委員会

牛島 義亮 委員長

今年度会員増強の委員長を拝命するにあたり、色々なロータリーの定款や中央ロータリークラブの細則を改めて勉強しているところです。そうすると現状の活動と細則状の決まり事との矛盾点が多々みえてきています。会員増強の方法や手順も現状と異なる部分もあるので、今後増強活動をしていきやすいように時間をかけて協議し変更していければと考えております。

また今年度は入会パンフレットを作成させていただきました。それと皆様のお手元に会員候補者リストを配らせて頂いております。一人でも多くの候補者をあげていただきますようご協力をお願いします。頂いた情報はまずは幹事に職業分類と会員選考をしていただき、問題がなければ会員増強委員会が責任をもって対応させていただきます。

最後になりますが、会員増強は会として取り組むべき問題です。みんなで新しい仲間を受け入れる努力をしながら、今年度は新入会員のオリエンテーションにも注力したいと考えています。自分自身の経験や、中央ロータリークラブの歴史を少しでも若い世代に伝えていければと思いますので、歴代パスト会長の皆様特にご協力をお願いします。



